



Edmundo González inició gira con el respaldo de Milei y hoy estará en EE.UU.

BUENOS AIRES. El excandidato que reclama la presidencia de Venezuela se reunió con el presidente argentino y confirmó que viajará para el cambio de mando en su país, aunque tiene orden de detención. Ayer también estuvo en Montevideo.

Agencias

El excandidato opositor venezolano Edmundo González, quien reclama ser ganador de las elecciones ante Nicolás Maduro y es reconocido por buena parte de la comunidad internacional como legítimo presidente electo de Venezuela, regresó a América Latina desde su exilio en Madrid para reunirse ayer con el presidente de Argentina, Javier Milei, en Buenos Aires.

El viernes 10 de enero está previsto que el nuevo presidente venezolano asuma su cargo y comience un nuevo mandato en el país. Y González, contra quien pesa una orden de detención, prometió volver a Venezuela para una jornada en que Maduro tiene todo listo para ser investido y continuar en el poder.

El excandidato opositor, exiliado en Madrid desde agosto ante la investigación que le abrió la fiscalía venezolana tras las elecciones, apareció públicamente en Buenos Aires ayer frente a cientos de seguidores luego de un encuentro en la Casa Rosada con Javier Milei. Es el inicio de lo que llamó una gira latinoamericana.

Así, Milei y González, junto al canciller argentino, Gerardo Werthein, la secretaria general de la presidencia argentina, Karina Milei, y la esposa de González Urrutia, Mercedes López, saludaron a la gente desde un balcón de la Casa Rosada mientras los presentes coreaban "Libertad, Libertad".

Tras la reunión de cerca de 25 minutos, la comitiva se diri-



EL ENCUENTRO SE EXTENDIÓ POR UNOS 25 MINUTOS EN LA CASA ROSADA.

gió al Palacio San Martín, sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto. "Viva Venezuela y viva la libertad", dijo González en forma escueta a la prensa antes de ingresar para volver a salir minutos después a saludar a los presentes.

Luego agregó que piensa viajar a Caracas el próximo viernes. "Por cualquier medio que sea voy a estar allá", afirmó González Urrutia a las puertas de la cancillería. "Estamos muy complacidos por el recibimiento que hemos tenidos, la compañía de los venezolanos y de muchos otros que han estado estas horas aquí en Buenos Aires con noso-

tros, expresándonos su solidaridad y que están comprometidos en esta lucha", añadió.

MILEI "NO SERÁ CÓMPLICE"

En un comunicado, Milei ratificó que "la Argentina no será cómplice del silencio frente a las injusticias y los atropellos del régimen de Maduro".

"Nuestra postura es clara: libertad, justicia y democracia para todos los venezolanos", enfatizó el mandatario, quien subrayó la necesidad de fortalecer la colaboración regional para construir una Latinoamérica próspera y libre de cualquier tipo de gobierno "de dudosa calidad democrática".

El encuentro entre González y Milei, uno de los primeros mandatarios en la región en mostrar su apoyo al opositor tras las elecciones, ocurre en un momento de tensas relaciones entre Venezuela y Argentina por la detención de un genarme argentino al que Caracas acusa de participar en presuntos actos terroristas.

PRESOS POLÍTICOS

Poco antes de verse con el presidente argentino, el excandidato venezolano envió un mensaje a través de la cuenta de su comando de campaña en X en el que mencionó que le preocupa la situación de los "presos políticos"

y de los asilados en la embajada argentina en Caracas, un tema del que conversaría con Milei

Tras dejar Argentina, visitó Montevideo, capital uruguaya, donde se reunió con el mandatario Luis Lacalle Pou, y el canciller, Omar Paganini.

"Quiero dejarles un mensaje de esperanza, un mensaje de fe en que vamos a lograr la recuperación de nuestra Venezuela. Y junto con la recuperación de la democracia vamos a recuperar la libertad de todos los presos políticos, civiles y militares. Como yo tengo que abordar un avión en poco tiempo, no quería irme de Montevideo sin pasar unos mi-

Por qué no pasó por Santiago

En Buenos Aires, González Urrutia explicó por qué no pasó por Santiago en su gira de apoyos: "No fui a Chile porque el Presidente Boric no está en Santiago en este momento (...) Hemos tomado contacto con sus colaboradores en procura de una reunión, pero él está fuera de Santiago, en una misión (en el Polo Sur), y no es fácil acordar una reunión en un espacio tan corto de tiempo"

nutos con ustedes. Les agradezco este momento", dijo.

Por otra parte, aprovechó para agradecer a Lacalle Pou "por haber sido solidario en la causa venezolana" desde hace mucho tiempo.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) otorgó la victoria de los comicios de julio a Maduro, un resultado cuestionado por la principal coalición antichavista, la Plataforma Unitaria Democrática (PUD), y gran parte de la comunidad internacional.

González Urrutia ha reiterado que regresará a Venezuela para asumir la Presidencia el 10 de enero, a pesar de que este jueves, la Fiscalía de Venezuela ofreció una recompensa por 100.000 dólares para cualquier persona que conozca su paradero.

El próximo destino de González Urrutia incluía Panamá y hoy esperaba estar en Estados Unidos para reunirse con el presidente de ese país, Joe Biden, como parte de la gira en busca de apoyos. ☞